

Tocan reservas nuevo récord (Reforma 14/06/11)

Tocan reservas nuevo récord (Reforma 14/06/11) En lo que va del 2011, el 40.2 por ciento de las reservas internacionales han tenido su origen en la venta de dólares de Pemex al Banxico. Foto: Archivo La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares de Petróleos Mexicanos al Banxico por mil mdd Ernesto Sarabia Ciudad de México (14 junio 2011).- Las reservas internacionales del País experimentaron su quinta semana consecutiva de incrementos, para establecer una nueva marca, colocando su saldo, al 10 de junio, en 129 mil 593 millones de dólares, revela información del Banco de México (Banxico). Tan sólo del 6 al 10 de junio, las reservas aumentaron mil 84 millones de dólares, cifra que permitió un crecimiento acumulado de 15 mil 997 millones con respecto al cierre del año pasado. Para el Instituto Central, la variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares de Petróleos Mexicanos (Pemex) al Banco de México por mil millones de dólares. Otro factor de empuje en el indicador fue el incremento de 84 millones de dólares, resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Banco de México. Para los analistas, en la medida que los precios del crudo se mantengan elevados, Pemex seguirá siendo la principal fuente de las reservas internacionales. En lo que va del 2011, el 40.2 por ciento de las reservas internacionales han tenido su origen en la venta de dólares de Pemex al Instituto Central y el 17.6 por ciento se deriva del ejercicio de las opciones de venta de dólares al Banxico. Cabe recordar que en la semana del 16 al 20 de mayo, Pemex vendió mil millones dólares al organismo, y del 23 al 27 de mayo también se registró una nueva venta de la paraestatal por ese monto. Eduardo González, analista de Banamex, dijo que el nivel de las reservas internacionales, junto con los casi 76 mil millones de dólares la línea de crédito flexible contratada con el Fondo Monetario Internacional, fortalecen el blindaje financiero de la economía para enfrentar algún eventual choque externo. De hecho, aseguró, la acumulación de la reserva internacional ha sido un poco más rápida de lo que se anticipaba, ya que su previsión era que se alcanzarían 127 mil 100 millones de dólares al cierre del segundo trimestre. Sin embargo, esto y la revisión al alza de su pronóstico para el precio de la mezcla mexicana de petróleo de exportación también ha conducido a ajustar al alza su esperado de reservas internacionales. El saldo de las reservas internacionales para el cierre del 2011 podría terminar en 143 mil millones de dólares, en lugar del pronóstico previo de 136 mil 500 millones, estimó González.